

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Cinco personas trasladadas al Complejo Hospitalario desde la Plaza Consistorial tras el chupinazo de los Sanfermines 2013

Sólo uno de los heridos, que ha sufrido un traumatismo craneoencefálico, permanece ingresado

Sábado, 06 de julio de 2013

Cinco personas han sido atendidas en el Complejo Hospitalario de Navarra a consecuencia de las lesiones sufridas en la Plaza Consistorial de Pamplona durante el acto inaugural de las fiestas de San Fermín 2013.

La relación de heridos es la siguiente: J.A.C.H. Varón 32 años. Domicilio Pamplona. Diagnóstico:Trauma acústico leve. Ha sido dado de alta.

G.A.C.S.Mujer 35 años. Domiciliada en Cataluña.Diagnóstico:Trauma acústico leve. Ha sido dada de alta.

K.R.D.O. Mujer 20 años.Domicilio Pamplona.Diagnóstico: Traumatismo leve en mano y pie. Ha sido dada de alta.

S.B.O. Mujer 48 años. Domiciliada en Baltimore (Estados Unidos). Diagnóstico: Fractura de radio y herida en muslo. Ha sido dada de alta.

J.J.O.A. Varón 54 años. Vecino de Pamplona. Diagnóstico: Traumatismo craneoencefálico. Permanece en observación. Pronóstico reservado.

Los traslados han sido realizados por el dispositivo asistencial desplegado por la Cruz Roja de Navarra, que en total ha atendido a 30 personas en el lugar, en su mayoría por heridas, cortes y traumatismos. El estallido de un cohete entre el público y la posterior avalancha ha provocado el mayor número de atenciones.

Además, la Unidad de Primera Atención instalado por Cruz Roja en el patio del Colegio público Vázquez de Mella (con entrada por la C/Teobaldos) ha atendido a lo largo de la mañana a 10 personas, 4 por heridas y por traumatismo, 3 por enfermedad y 2 por intoxicación etílica.